

Genève : une association vole au secours des intérêts de l'aéroport

Les membres d'Aeria + comptent défendre un aéroport de Genève fort pour garantir la dynamique économique de la région lémanique. Un discours qui dénote face aux demandes écologistes de décroissance de l'activité de la plateforme.

Par **Michaël NAULIN** - Hier à 17:35



Une conférence de presse dans les locaux de Genève Aéroport... Si le président Jean-Marc Probst se défend d'être « le bras armé » de la plateforme, l'ambition [de l'association Aeria +](#) ne laisse pas de place au doute : défendre les intérêts économiques de l'aéroport international pour les acteurs économiques de la région lémanique.